

Vorlagenummer: 0047/2025
Vorlageart: Vorschlag zur Tagesordnung
Status: öffentlich

Vorschlag der CDU-Fraktion

hier: Wiederherstellung eines Gehwegbereiches in der Rölveder Straße

Eingereicht am:

Gestellt von:

Beratungsfolge

Gremium	Geplante Sitzungstermine	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Eilpe/Dahl (Entscheidung)	21.01.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung, dass ein Teilbereich an der Rölveder Straße für Fußgänger angelegt und klar gekennzeichnet wird.

Sachverhalt

Auf dem Stück der Rölveder Straße zwischen der Abfahrt von der Heedfelder Straße bis zur Brücke „Rölveder Straße 16“ (siehe Maps-Ansicht auf Seite 2), befindet sich kein bzw. stellenweise ein nicht mehr zu erkennender Gehweg, der auch nicht begangen werden kann. Man muss also auf der Straße gehen, d.h. dass auch die Schulkinder auf der Fahrbahn gehen müssen, und das ist - gerade in der dunklen Jahreszeit - äußerst gefährlich. Es wäre gut, wenn an dieser Stelle wieder (wie früher) ein schmaler Gehweg abgetrennt werden könnte.

Anlage/n

1 - Vorschlag - Wiederherstellung eines Gehwegbereiches an der Rölveder Straße
(öffentlich)

CDU – Fraktion

in der Bezirksvertretung Eilpe / Dahl



Hagen, 11.01.2025

Anfrage

Vorschlag zur Tagesordnung

Behandlung in der Sitzung am:

21.01.2025

Schriftliche Beantwortung erwünscht

Betreff:

Wiederherstellung eines Gehwegsbereiches in der Rölveder Straße

Anfrage

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird gebeten, dass ein Teilbereich an der Rölveder Straße für Fußgänger angelegt und klar gekennzeichnet wird.

Begründung:

Auf dem Stück der Rölveder Straße zwischen der Abfahrt von der Heedfelder Straße bis zur Brücke „Rölveder Straße 16“ (siehe Maps-Ansicht auf Seite 2), befindet sich kein bzw. stellenweise ein nicht mehr zu erkennender Gehweg, der auch nicht begangen werden kann.

Man muss also auf der Straße gehen, d.h. dass auch die Schulkinder auf der Fahrbahn gehen müssen, und das ist - gerade in der dunklen Jahreszeit - äußerst gefährlich. Es wäre gut, wenn an dieser Stelle wieder (wie früher) ein schmaler Gehweg abgetrennt werden könnte.

Ulrich Uraya

Fraktionsvorsitzende

